



#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. März 2019

Frauentag in Karlsruhe: Rosen im Bahnhof

Am 8. März, dem Internationalen Frauentag, haben die Ortsfrauen des Ortsverbands Karlsruhe im Hauptbahnhof eine "Rosenaktion" gestartet.

Unsere Aktion war ein voller Erfolg. Die Kolleginnen von DB Vertrieb in der Fahrkartenausgabe, Service Point, Aufsicht auf dem Bahnsteig, DB Reisebüro, Bahnhofsmission und Fundbüro haben sich über die Rosen und die Glückwüsche, die sie von der EVG-Ortsfrauenleitung erhalten haben, sehr gefreut.